



Liberté • Égalité • Fraternité  
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE SAINT-PIERRE-ET-MIQUELON

## **Communiqué de presse**

### **Sécurité Routière - Appel à la prudence des conducteurs**

De manière régulière, certains comportements à risques sont constatés sur les axes routiers de l'archipel. Un certain nombre d'entre eux, du fait de leur dangerosité, méritent une attention plus particulière.

En effet, il apparaît que certains véhicules se retrouvent sur les voies de circulation publiques sans qu'il ait été procédé préalablement à l'immatriculation complète du véhicule ; d'autres sont observés empruntant certains axes routiers de l'archipel à des vitesses inadaptées voire excessives.

Afin de répondre à l'inquiétude d'une partie de la population et dans le cadre d'une campagne de prévention sur la sécurité routière, les forces de gendarmerie ont été sollicitées pour renforcer leur présence sur le terrain en menant sur un mois, à trois ou quatre reprises par semaine, une campagne d'observation de ces comportements à risques.

A cet effet, du 14 septembre au 10 octobre 2015, les militaires de la gendarmerie nationale occuperont les axes pour procéder à ces observations.